

132

Indianapolis den 9 Nov 1930

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Ed. Pottmann meldete sich krank vom 16 Oct. bis den 6 Nov. \* und ist zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt. F. Meier meldete sich krank am 28 Oct. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Hierauf folgte halbjaarliche Bericht dus Schatzmeisters des Finanz Sect und der Trusties welche sämtlich angenommen wurden zu protokolieren Der Bericht des Schatzmeisters und Sect lauteten wie folgt.

Ganze Einnahme v. 1 Mai-1 Nov/30	688.30
„ Ausgabe „ „	<u>\$430.45</u>
Bleibt Überschluß „ „	\$257.85
Hierzu Kaßenbestand am 1 Mai/31	\$15698.77
Erbigt Total Vermögen von	\$15956.62

Bericht der Trusties lautte wie folgt

In Händen der Trusties am 1 Mai 1930

	15563.20
Einnahme an Zinsen	425.80
Ausbezahlt an Stickan	100.00
Bleibt in Händen der Trusties	<u>\$15889.00</u>
Ausgelihen auf echte Hypoke	15665.80
In der Indiana Trust Box	<u>223.20</u>
Macht zusammen am 1 Nov 1930	\$15889.00

Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einnahme	12.00
Ausgabe	45.70

Carl Brandt Sect

\*[Emiel Krukemeier war krank 8 Oct bis 5 Dect. noch krank] is written in margin

132

Indianapolis 9 Nov 1930

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Ed. Pottmann reported himself sick from 16 Oct until 6 Nov \* and is entitled to 2 weeks 10.00 sick pay. F. Meier reported himself sick on 28 Oct. This report was accepted and deferred for payment Hereafter came the biannual report of the treasurer, the finance sect., and the trustees, which were altogether accepted in order to log them. The report of the treasurer and sect. ran as follows.

Total income 1 May-1 Nov/30	688.30
„ disbursements „ „	<u>\$430.45</u>
Leaves surplus „ „	\$257.85
Account balance on 1 May/31	\$15698.77
Total assets equalling	\$15956.62

Report of the trustees ran as follows

On hand on 1 May 1930

	15563.20
Income from interest	425.80
Disbursed to Stickan	100.00
Left on hand	<u>\$15889.00</u>
Composed of real mortgages	15665.80
In the Indiana Trust Box	<u>223.20</u>
In total on 1 Nov 1930	\$15889.00

Hereafter came payment of dues

Income	12.00
Disbursements	45.70

Carl Brandt Sect

\*[Emiel Krukemeier was sick 8 Oct until 5 Dec. still sick] is written in margin